

INTISARI

Nama : Marta Puspitasari

NIM : 201511126

Judul : Gambaran Tingkat Pengetahuan Pasien Chronic Kidney Disease
tentang Penatalaksanaan Diet di Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta

Tanggal Ujian : 17 Januari 2018

Pembimbing : Th. Tatik Pujiastuti, Ns., M. Kep

Jumlah Pustaka : 26 pustaka (tahun 2007-2016)

Jumlah Halaman : i- xii, 44 halaman, tabel, lampiran

Latar Belakang : Gagal ginjal kronik atau (GGK) merupakan akibat terminal destruksi jaringan dan kehilangan fungsi ginjal yang berangsur angsur, dan dapat pula terjadi karena penyakit yang progresif, yang menghancurkan nefron dan menyebabkan kerusakan ginjal yang ireversibel. Menurut Pusat Data dan Informasi Kementerian Kesehatan RI pada tahun 2013 sebanyak 0.2 % atau 504.248 jiwa penduduk Indonesia menderita gagal ginjal kronis. **Tujuan penelitian** ini adalah untuk mengetahui gambaran tingkat pengetahuan pasien CKD terhadap penatalaksanaan diet di rumah sakit panti rapih Yogyakarta. **Metode penelitian** ini menggunakan metode deskriptif survey dengan memberi pertanyaan melalui kuesioner kepada responden yang berjumlah 25 orang di Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta. **Hasil** dari penelitian ini yang memiliki pengetahuan baik terhadap penatalaksanaan diet cairan dan nutrisi terdapat 21 responden (84%), responden yang memiliki pengetahuan cukup sebanyak 4 responden (16%) dan tidak ada responden yang memiliki pengetahuan kurang (0%). Berdasarkan kategori tingkat pengetahuan baik terhadap penatalaksanaan diet cairan menunjukkan sebanyak 23 responden (92%), tingkat pengetahuan cukup sebanyak 2 responden (8%) dan tidak ada responden yang memiliki tingkat pengetahuan kurang terhadap penatalaksanaan diet cairan (0%). Pada diet nutrisi menunjukkan 25 responden dalam kategori tingkat pengetahuan baik terhadap penatalaksanaan diet nutrisi (100%). Simpulan dari seluruh responden yang berjumlah 25 orang tidak ada yang memiliki pengetahuan kurang mengenai penatalaksanaan diet cairan dan nutrisi.

Kata kunci : Chronic Kidney Disease, penatalaksanaan diet nutrisi, penatalaksanaan diet cairan

